

Achmad Taufan Soedirjo Pimpin PD XXVII GM FKPPi Banten 2024-2029: Figur Visioner Siap Bawa Perubahan Besar

Achmad Sarjono - INFORMAN.ID

Nov 18, 2024 - 21:11



SERANG – Dalam Musyawarah Daerah (Musda) yang berlangsung selama dua hari di Makorem 064/Maulana Yusuf, Serang, Banten, Dr.(c) Achmad Taufan Soedirjo, S.H., M.H., resmi terpilih sebagai Ketua PD XXVII GM FKPPi Provinsi Banten masa bakti 2024-2029 pada Minggu (17/11/2024).

Pemilihan ini menandai langkah baru dalam perjalanan organisasi yang menaungi keluarga besar putra-putri TNI-Polri di Banten.

Achmad Taufan, yang dikenal sebagai advokat, pengusaha, dan politisi ulung, dianggap sebagai sosok visioner yang mampu membawa perubahan signifikan bagi GM FKPPi Banten.

Pengalaman panjangnya di berbagai bidang menjadi modal kuat untuk membangun sinergi dan inovasi di tubuh organisasi. Selain itu, perannya yang kini menjabat sebagai Sekretaris Bidang Koperasi dan UMKM DPP Partai Golkar serta Wakil Ketua Umum DPP Ormas MKGR menunjukkan kiprah nasionalnya yang tak diragukan lagi.

Dalam sambutannya usai terpilih, Taufan menegaskan komitmennya untuk mengokohkan peran GM FKPPi sebagai garda terdepan dalam menjaga nilai-nilai kebangsaan, membangun generasi muda yang tangguh, dan berkontribusi aktif bagi kemajuan Banten. "Kita harus menjadikan organisasi ini bukan hanya simbol persatuan, tetapi juga motor penggerak pembangunan sosial, ekonomi, dan budaya," tegasnya.

Integritas dan Kepemimpinan yang Teruji

Achmad Taufan merupakan figur yang telah menunjukkan kepemimpinan yang solid di berbagai lini. Sebagai seorang advokat, ia telah membuktikan dirinya sebagai pejuang hukum yang berpihak pada keadilan.

Sebagai pengusaha, ia sukses memimpin usaha yang berkontribusi pada perekonomian lokal. Sebagai politisi, ia berkomitmen untuk mengembangkan kebijakan yang memberdayakan masyarakat, khususnya sektor UMKM.

Dengan pengalamannya yang kaya, Taufan diharapkan mampu membawa GM FKPPi Banten menjadi organisasi yang lebih kuat, adaptif, dan relevan dengan tantangan zaman. Kepemimpinannya diyakini akan memperkuat hubungan organisasi dengan pemerintah, masyarakat, dan pemangku kepentingan lainnya.

Harapan untuk masa depan masa bakti 2024-2029 adalah kesempatan emas bagi GM FKPPi Banten untuk memperkuat posisinya sebagai mitra strategis dalam pembangunan daerah.

Dengan kepemimpinan Achmad Taufan Soedirjo, organisasi ini diharapkan mampu menciptakan program-program inovatif yang berorientasi pada pemberdayaan anggota, penguatan nilai-nilai nasionalisme, dan peningkatan kesejahteraan masyarakat Banten secara keseluruhan.

Terpilihnya Achmad Taufan sebagai Ketua PD XXVII GM FKPPi Banten bukan hanya kemenangan pribadi, tetapi juga kemenangan seluruh anggota yang menginginkan perubahan dan kemajuan. Langkah ini adalah awal dari perjalanan besar menuju visi bersama yang lebih cerah dan penuh harapan. (*)